

Antrag Nr. 05-O-23-0033

SPD-Fraktion

Betreff:

Streuobstwiesen und Kleingärten östlich des Antoniusheims

Antragstext:

Helmut Fleischer-Brachmann

11. September 2005

Sprecher der SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Sonnenberg

Antrag

Streuobstwiesen und Kleingärten östlich des Antoniusheims

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Sonnenberg darüber zu informieren,

1. ob und wie die Stadt willens und in der Lage ist, Abhilfe zu schaffen bei der Beseitigung der Überreste der schon seit geraumer Zeit nicht mehr genutzten Kleingärten, die die Feldflur östlich des Antoniusheims (hangabwärts) verschandeln,
2. ob und ggf. welche Planungen seitens der Stadt für die Freihaltung und Pflege der Streuobstwiesen bestehen, die sich östlich des Antoniusheims und nordwestlich der Rosenfelder Wiesen befinden.

Begründung:

Östlich (hangabwärts) des Antoniusheims befinden sich etliche (ehemalige) Kleingärten, deren Überreste die Landschaft erheblich verschandeln. Hier ist Abhilfe geboten. Die Stadt soll daher berichten, ob sie zur Beseitigung dieser Schandflecke bereits Planungen entwickelt hat, andernfalls darlegen, warum dies bisher nicht geschehen ist.

Antrag Nr. 05-O-23-0033

SPD-Fraktion

Die freie Feldflur auf einer recht großen Fläche zwischen Antoniusheim und den Rosenfelder Wiesen - außerhalb des in der Aufstellung befindlichen Bebauungsplans - droht seitens der Stadt offensichtlich der Sukzession überlassen zu werden. Diese Entwicklung ist aus Sicht des Ortsbeirats Sonnenberg nicht erwünscht. Die Stadt soll daher berichten, welche Planungen sie zur Erhaltung der ökologisch wertvollen Streuobstwiesen in diesem Bereich entwickelt hat, andernfalls darlegen, warum bisher nichts geschehen ist.

gez. Helmut Fleischer-Brachmann

Begründung:

Wiesbaden,